

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen von unserer lieben

Therese Burkhalter-Dietrich

12. August 1928 bis 27. Dezember 2015

Sie wurde heute von ihren Beschwerden erlöst und durfte friedlich einschlafen.

Wir gedenken ihrer in grosser Liebe und Dankbarkeit.

Besonders danken möchten wir dem Personal der Hausmatte sowie dem Inselspital für die liebevolle Pflege und Betreuung.

Herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Heinz Wulf für seine einfühlsamen und trostspendenden Abschiedsworte.

Hausmatte, Dorfstrasse 1
3032 Hinterkappelen

Hansrudolf Rothenbühler
Monika und Ueli Mischler-Burkhalter
Michael Mischler und Margit Fellerer
Thomas Mischler und Pia Hirschi
Ursula Erard-Burkhalter und German Binder
Iwan und Anita Spicher mit Sari
Verwandte und Freunde

Auf ausdrücklichen Wunsch der Verstorbenen hat die Trauerfeier im engsten Familienkreis stattgefunden.